



Annnonce de la journée portes ouvertes annuelle de Noël

Son Honneur l'honorable Antoinette Perry, lieutenant-gouverneure de l'Île-du-Prince-Édouard, est ravie d'accueillir à nouveau tout le monde pour admirer les décorations de Noël lors de la journée portes ouvertes annuelle de la Maison du gouvernement. La maison, avec ses décorations colorées, donne vie à l'esprit festif des fêtes de fin d'année.

Cette année, Charlene Costain et Pam Corrigan, de Prince-Ouest, ont décoré les salles avec la splendeur des fêtes.

La journée portes ouvertes 2023 aura lieu le mercredi 6 décembre de 15 heures à 18 heures. Venez admirer l'arbre spectaculaire et les décorations saisonnières tout en profitant des talents des étudiants du département de musique de l'UPEI.

Tout le monde est invité. L'entrée est gratuite. La Maison du gouvernement est accessible aux fauteuils roulants et des places de stationnement sont disponibles sur le terrain, la priorité étant donnée aux personnes à mobilité réduite.